

# 1年担任からのお知らせ

令和7年10月31日  
世田谷区立若林小学校

運動会では、温かいご声援ありがとうございました。天気が心配されていましたが、子どもたちの願いが届き、秋晴れのもと、無事運動会を行うことができました。子どもたちにとって小学校生活初めての運動会、本当によう頑張りました。保護者の皆様には、お子様への励ましとともに、当日はお弁当の準備などご協力いただきました。担任一同、心より感謝申し上げます。

季節の変わり目で体調を崩しやすい時期です。夜は早めに寝る、食事をしっかりとるなど、引き続きご家庭での健康管理をよろしくお願ひいたします。

## 11月の学習予定

こくご	まちがいをなおそう しらせたいな、見せたいな かん字のはなし ことばをたのしもう じどう車くらべ じどう車ずかんをつくろう
さんすう	ひきざん かたちあそび
せいかつ	あきとともに みんなのにこにこ大きくせん
にほんご	日本語の響きやリズムを楽しもう 論語 短歌
おんがく	がっきとなかよくなろう
ずこう	ふわっとぎゅっと、おはながみのえ おしらせします、にっこりニュース
たいいく	リズム遊び ボールゲーム マットを使った運動遊び
どうとく	おふろそうじ 二わのことり ひしゃくぼし せかいのこどもたち
がっきゅう かつどう	1ねんせいでなにができた 学級集会を計画しよう 行事を振り返ろう

## 【お知らせとお願い】

### 体育の時間の服装について

体育の授業で、上着を着用する機会が増えてくると思います。その際、トレーナー（フード・チャック・ボタンの無いもの）の用意をお願いします。運動中にフードがひっかかったり、チャックやボタンが体に当たったりして、怪我をしないようにするためです。また、赤白帽の忘れ物や記名が無いものがありますので、もう一度ご確認ください。ご理解、ご協力よろしくお願ひいたします。

### 生活科 おもちゃ作りについて

「あきとともに」で、秋の自然物を使っておもちゃ作りをします。10月28日（火）の生活科の学習でもどんぐり拾いを行いましたが、ご家庭でも、お出かけの際に拾う機会がありましたら、ご準備くださいますようお願いします。また、おもちゃ作りの際に、割り箸や紙コップ等を準備していただこうと考えています。連絡帳でお知らせしますので、よろしくお願ひします。

### 生活科 リース作りについて

アサガオでリース作りをします。11月10日（月）までに、ビニールタイヤモール、綿やリボンなどの飾りを、記名したジップロック等の密閉できる袋に入れてご用意をお願いいたします。

## **1年3組研究授業について**

11月5日（水）5校時に、1年3組で道徳科の研究授業を行います。3組のみ下校が14時30分頃となります。1組、2組は13時00分頃下校します。ご承知おきください。

## **衣服の調節について**

朝晩寒さが厳しくなってきました。急に寒くなってきたため、衣服の調節が上手にできず、体調不良になってしまふ子どももいます。下着の着用と着脱できる服装で登校するようお願いします。